



COMMUNIQUÉ DE PRESSE DE LA FÉDÉRATION AUTONOME
DE LA FONCTION PUBLIQUE

UN ENGAGEMENT RÉFORMISTE ET INDÉPENDANT DANS L'ACTION UNITAIRE DU 9 AVRIL 2015

Dans le prolongement de la manifestation unitaire du 15 mai 2014 et des actions du 18 novembre dernier, **la FA-FP a décidé de s'engager dans l'action unitaire du 9 avril** portant sur la lutte contre l'austérité et l'amélioration du service public au côté de quatre autres organisations syndicales représentatives.

UN ENGAGEMENT RÉFORMISTE

La **FA-FP** considère :

- qu'il est indispensable d'agir pour que **le service public soit reconnu comme l'une des richesses collectives** de notre pays au profit exclusif des citoyens et des usagers, plutôt qu'assimilé à une dépense publique excessive et sans fondement solidaire
- que **les agents publics doivent être considérés autrement** que comme une charge financière, responsables de la dette publique
- qu'il est temps de réformer les principes qui conduisent aujourd'hui de nombreux agents de la Fonction publique à **devoir renoncer aux soins faute de protection sociale complémentaire**, à percevoir un **salaire mensuel inférieur au revenu médian national** à l'issue d'une formation universitaire (professeur-e des écoles ou infirmier-ère par exemple), à ne pouvoir s'inscrire **dans aucune perspective de carrière** compte tenu des restrictions budgétaires ou statutaires (versants territorial et hospitalier), à **accepter des emplois de contractuels** tout en étant soumis aux mêmes devoirs d'un point de vue déontologique que les personnels titulaires

- qu'une réforme indispensable s'impose afin que **toute réorganisation de service ou de collectivité soit obligatoirement précédée d'une véritable concertation avec les personnels concernés**. Les conditions de mise en place de la loi MAPTAM et de celles à venir dans le cadre du projet de loi NOTRe militent dans ce sens.
- que les Partenariats Publics Privés doivent être réformés afin qu'**ils cessent de creuser les déficits publics au profit du secteur privé**.

Pour la FA-FP, le réformisme ne consiste pas à accompagner des réformes injustes, mais à réformer les injustices !

UN ENGAGEMENT INDÉPENDANT

La **FA-FP** reconnaît et encourage une nouvelle fois les initiatives et engagements pris par le ministère de la Décentralisation et de la Fonction publique en soutien aux agents de la Fonction publique comme :

- **la suppression du jour de carence**
- **les revalorisations indiciaires ciblées vers les plus faibles rémunérations** dans un premier temps
- **la volonté d'améliorer la qualité de vie au travail** au travers du projet d'accord-cadre « QVT » soutenu par la **FA-FP**
- **la prise en compte des enjeux liés à la laïcité** au sein de la Fonction publique, projet soutenu également par la **FA-FP** lors du déplacement du 26 février 2015 à Lyon
- **la valorisation de l'action publique** et la lutte contre les clichés véhiculés contre les agents publics.

Dans le même temps, la FA-FP dénonce les dispositions arrêtées par le gouvernement en totale contradiction avec les initiatives évoquées ci-dessus :

- **le report depuis bientôt 18 mois** du projet de loi relative à la déontologie, aux droits et obligations des fonctionnaires
- **la confusion entretenue** dans l'étude et l'application des textes législatifs liés à la réforme territoriale (MAPTAM hier, NOTRe demain)

- **les contraintes budgétaires** remettant en cause la qualité même du service public, en milieu hospitalier notamment
- **la baisse des dotations globales de fonctionnement** aux collectivités locales et ses conséquences pour les agents-tes et dans l'organisation des services.

Créatrice d'emploi et de justice sociale dans notre société, la Fonction publique doit avoir les moyens de poursuivre et de développer ses missions autour des notions fondamentales de Liberté, d'Égalité et de Fraternité sur lesquelles se construit notre République.

C'est tout le sens de l'engagement réformiste, indépendant et solidaire de la FA-FP dans la journée du 9 avril 2015, pour protéger la Fonction publique et ses agents-tes des rigueurs de l'austérité, dans l'intérêt de chaque usager du service public !

Paris, le 9 mars 2015

- Contact Presse : Bruno Collignon – 06.51.88.09.65